

Título I
Plan de Participación de los Padres/Familias
2024-2025

Actividad de participación de los padres/familiares
Fecha prevista del evento

Video de Orientación para el Nivel de Grado

Verano 2024-Presente

Antes del comienzo de la escuela, las presentaciones de PowerPoint para Pre-K a quinto grado se publicaron en el sitio web de la escuela. Se animó a los padres a ver estas presentaciones para obtener una visión general de las habilidades y conceptos relacionados con el grado específico de su hijo. Esta información está diseñada para ayudar a facilitar la transición de los estudiantes a su nuevo grado.

Orientación de Pre-K 25 de julio de 2024 6:00 p.m. Se invita a los padres de prekínder a reunirse con el director de PLES, el subdirector, el coordinador de prekínder y los maestros de prekínder antes del comienzo de la escuela. Nuestro coordinador de Pre-K y los maestros realizan una presentación de PowerPoint que detalla el programa, las reglas y regulaciones, la seguridad y las rutinas.

Evento de regreso a clases de Pre-K-5º grado 4 de agosto de 2024 2:00 p.m.-6:00 p.m. Los padres y los estudiantes se reunirán con los maestros para el próximo año escolar. Recibirán información sobre *el Manual del Estudiante de PLES*, información relacionada con la participación de los padres e información específica sobre el aula. También se animará a los padres a completar formularios para el nuevo año escolar. Los maestros coordinarán franjas horarias de 10 a 15 minutos con todos los padres. Los espacios de tiempo de 10 a 15 minutos permiten que el padre y el estudiante tengan tiempo individual con su maestro para completar formularios, hacer preguntas y prepararse para el próximo año escolar.

Reunión Anual del Título I 15 de agosto de 2024 10:00 a.m./3:30 p.m.

Se animará a todos los padres/tutores a ver la grabación "Reunión Anual de Título I Padres" que se publicará en el sitio web de la escuela. Los temas incluyen: Lo que significa ser una escuela con título, 1% reservado, aCIP, Plan de Participación de Padres y Familias en toda la escuela, Plan de Participación de Padres y Familias de LEA, Pacto Escuela-Padre, cómo solicitar calificaciones de maestros, Centro de Recursos Familiares y cómo participar en el programa de Título I en la Escuela Primaria Pine Level. Se les pedirá a los padres que completen una breve encuesta después de ver la grabación. El enlace a la encuesta se publicará en el sitio web.

Extravagancia de puertas abiertas

K'garten-5º grado 05 de septiembre de 2024 5:00-7:00 p.m. Se animará a los estudiantes y padres/tutores a asistir a las reuniones con los maestros mientras revisan los procedimientos y las

expectativas del aula. Los padres tendrán la oportunidad de hacer preguntas y/o expresar cualquier inquietud que puedan tener.

Picnic de abuelos - Parque infantil 12 de septiembre de 2024

El picnic de los abuelos se llevará a cabo en el patio de recreo al aire libre cubierto de hierba. Se animará a los abuelos a traer almuerzo, manta de picnic y silla de jardín para disfrutar de un tiempo al aire libre con su nieto.

Día de la Alfabetización/Día de la Aritmética 20 de septiembre de 2024/25 de febrero de 2025 El objetivo es que los padres lean un libro de alfabetización o matemáticas en casa con su hijo. En cada uno de estos eventos en el lugar, los padres/tutores se sientan junto a su hijo en el aula para realizar una actividad de matemáticas o arte durante 15 a 20 minutos relacionada con la historia.

Picnic para padres – Aula al aire libre Octubre 2024/Abril 2025

¡Los estudiantes y los padres siempre disfrutan de nuestro picnic en el patio de recreo! El antiguo picnic de toda la escuela es ahora un picnic que se lleva a cabo en el área de aulas al aire libre de PLES. Estos picnics para almorzar se llevarán a cabo en el aula al aire libre cubierta de césped detrás de nuestra escuela. Se animará a los padres a traer el almuerzo y disfrutar de un tiempo al aire libre con su hijo.

Actuaciones musicales

El objetivo es que los padres asistan a las actuaciones musicales de los grados P-5 que celebran las actividades escolares, los días festivos y los eventos de participación de los padres. Estos eventos están programados y se compartirán utilizando todos los puntos de comunicación de PLES. En cada uno de estos eventos en el lugar, los padres/tutores se sientan en el comedor para ver a su hijo cantar durante 30 a 45 minutos. **Los niveles de grado y las fechas tentativas son K- 1 de noviembre, 3 - 8 de noviembre, 1 - 6 de diciembre, 2 - 24 de enero, 4 - 5 - Coro 24 de abril.**

Almuerzo libre de impuestos-en curso

Se invita a los padres a capacitarse como voluntarios para cubrir las tareas del almuerzo, lo que permite a los maestros un descanso para trabajar en sus aulas. Los padres que se ofrecen como voluntarios pueden sentarse y comer con sus hijos personales durante el almuerzo.

Día de Diversión de Otoño 01 de noviembre de 2024 ¡Los estudiantes y padres siempre disfrutan de nuestro Día de Diversión de Otoño! Este día consiste en juegos divertidos de otoño (interiores y exteriores), concursos de disfraces, bocadillos especiales, Trunk or Treat y varios juegos divertidos de otoño. Se invitará a los padres a asistir a las sesiones al aire libre.

Conferencia dirigida por estudiantes 25 de abril de 2025

En este día, los estudiantes compartirán sus carpetas Bulldog. Cada estudiante de nuestra escuela tiene una carpeta Bulldog que incluye cinco secciones: Yo mismo, Mi aprendizaje, Mi progreso, Mi liderazgo y Mis logros. Parte de la información en la Carpeta Bulldog incluirá el mejor trabajo de su hijo, sus cualidades de liderazgo, progreso académico, logros de metas, datos i-Ready y más.

Tour para Padres – Próximos Niños de Kindergarten
Mayo 2025

Los próximos alumnos de kínder y sus padres pueden recorrer el colegio para conocer diferentes aspectos relacionados con este importante año escolar.

Día de Campo – P-5
15 de mayo de 2025

Los estudiantes siempre disfrutan de nuestros días de campo anuales. Más información sobre cómo los padres pueden participar en este evento estará disponible en una fecha posterior.

Varias actividades de participación de los padres
TBA

Padres, sabemos que su tiempo es valioso; Por lo tanto, tiene numerosas oportunidades durante todo el año para asistir a eventos al aire libre y de celebración que los maestros organizan durante todo el año.